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12月18日上午，华宏医药在华宏世纪苑
举办“上海名医江阴行”公益义诊活动，专门
邀请了上海复旦大学附属华东医院、上海复
旦大学附属红房子医院、上海交通大学附属
儿童医院的9位专家来澄义诊。

参加此次义诊的专家来自五官科、心内
科、妇科、泌尿外科、普外科等，专家们用专业
医疗知识耐心解答大家提出的各类健康问
题。在义诊的同时，专家们还开展了别开生面

的健康讲座，采用语言讲解结合漫画的形式，
给村民讲解生活中常见病、多发病的保健知
识，通俗易懂。活动受到广大村民的热烈欢迎
和赞赏，共计500多名村民前来咨询、就诊。

此次义诊活动，是华宏医药借力成立十周
年之际推出反馈社会的暖心行动，进一步提高
了华宏村民的健康知识水平，增强了健康自我
保护意识，让村民们在自家门前就享受到多方
位的免费医疗保健服务。 !" #$
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天河纸业生活用纸厂成立于 2011年，6年来，公
司从小到大，从弱到强，走过了一段不平凡的创业之
路。面对今年市场竞争日趋激烈的形势，公司通过技
改减少了两条造纸生产线，产量由原来的 480吨 /月
增长到 650吨 /月，生产总值达 3300万元，电力、蒸
汽也节省了 28%，效益明显增加，实现了增产降耗双
赢的局面。

成立之初，公司投资600万元上马4条卫
生纸生产线，顺利投产后，产品也正式定型，并打入江
浙沪等地市场。之后，公司及时调整生产结构，专业生
产中、低档生活用纸，并先后购进电子条、油性纸、书本
切料、口杯角料等，进行无数次的配方调整，最终掌握
了再生纸原材料的混合比值，为生产的顺利进行打下
了坚实的基础，产量达到每月400余吨，良好的生产态
势并没有让公司沉浸在喜悦之中，仍然不停地寻求新
的发展之道。在如何保质量，拓市场方面下足了功夫，

随着客户的需求不断的提高，公司围绕产品在各个方
面的品质都力求达到最好，提出“次品不出厂，用户不
投诉”的方针。严格要求各工段以质量为中心，将产品
做到最好。

至2015年，卫生纸厂数量激增，同行们也
纷纷加大技改投入，降低生产成本，公司明显地感受到
来自外部的压力越来越大。跟原浆相比，公司的产品因
为是用再生原料生产的，在拉力、匀度、色泽等物理性
质上，已无任何优势可言，降低价格也不能解决问题。
销售链断裂，短短 10天库房就堆满了，不得不停产整
顿。关键时刻，公司毅然决定拆掉老设备，引进国外新
型造纸核心设备，夜以继日，快马加鞭，终于在2016年
新年到来之前，安装完成，生产出高质量的产品。新的
生产线，速度由原来的每分钟170米，提高到现在的
500米，产量倍增，生产成本大降，一改过去那种“老牛
拉慢车”的生产态势。由于技改后的产品质量和产量得

到了保障，销售形势喜人，仓库基本零库存。
新的生产模式，也让公司看清了市场上短

缺的“蛋糕”———低速纸机升级换代工程。综合分析，目
前还没有几家公司专业生产这类机械，只要认真地做
下去，一定大有作为。为此，总经理沈青决定，成立江阴
市鼎昌造纸机械有限公司，专门为用户改装、制造中速
造纸机械。经过自主研发，公司制造的造纸机具有技术
先进、质量优秀、节能降耗等优点，且安装时间短，维护
简便，操作简单。为此，不断有客户上门洽谈业务，目前
已有伊朗、蒙古等国外厂家草签了合作意向；在国内，
同样的合作已进入实质阶段，设备安装正在进行，预计
春节前投产。

不经历风雨，何以见彩虹？事实证明，任何企业想
在变幻莫测的市场上生存下来，必须保持清醒的头脑，
审时度势，大胆创新，不惧转变，才能永葆企业的活力。
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一个优秀的企业离不
开一个优秀销售团队的支
撑，一个优秀的销售团队
必须通过不断的学习来创
建。如今，社交媒体已成为
人们日常生活中的一部
分，掌握社交媒体这一法
宝也成为一名优秀的销售
人员所必须具备的本领。
为全面提升销售团队的综
合素质和工作能力，12月9
日-10日，华宏橡塑与澄商
会合作，特地组织销售团
队进行了为期两天的社交
媒体营销课程专题培训，旨在提升销
售团队对各类社交媒体的掌控能力，
让国外用户能够以更加简单快捷的方
式认识自己。

本次培训针对不同的国外社交媒
体，聘请不同的讲师进行讲解。为了使
员工们进入最佳的学习状态，在正式
授课前设置了一个拓展训练课程，通
过游戏的形式增强员工之间的合作默
契，激发员工们的学习激情，提高员工
的思维活跃性。培训课程分营销理念
和实际操作两部分，授课讲师简要介
绍了跨境社交媒体的含义、理念及重
要意义，提到现代商业竞争中，要让顾
客在海量的碎片信息中与你一见钟
情，不仅要广而告知，更要锁定精准客
户群，在深入的沟通互动中去触动人

心，俘获客户。还要学习西方国家的品
牌建设，回归产品本身，做好产品，完善
好服务，才能在社交媒体上树立好的口
碑和品牌。此外在实操部分讲解了
YouTube，Linkedin,Twitter等企业主页
和个人主页的建立。授课讲师的专业性
让员工们的接受度大幅度提高，实操课
程采用学生和讲师同步操作的方式，随
着课程的结束，员工们的各种跨境社交
媒体个人主页和企业主页框架基本都
呈现出来，这也将成为公司国际网络推
广的另一种形式。

未来，华宏橡塑将继续以创建学习
型企业为终极目标，组织更多更全面的
培训学习活动，充分激发员工们的学习
热情，打造优秀的企业团队！
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12月9日—10日，由中国废钢
铁应用协会主办的“中国废钢铁应
用协会六届二次理事扩大会议和
全国首次废钢铁加工行业准入工
作会议”在无锡召开，工信部节能
与综合利用司和中国钢铁工业协
会领导、协会理事、会员企业、废钢
铁加工行业准入企业主要负责人
等约250余人参加会议。华宏科技
作为中国废钢铁应用协会副会长
单位，胡士勇董事长、胡品龙总经
理一行20余人参加本次会议。

本次会议对协会副会长和理
事人员的变动、新会员企业入会申
请及协会名称变更等事项进行了
审议；对工信部2012年下发的《废
钢铁加工行业准入条件》和《废钢
铁加工行业准入公告管理暂行办
法》修改稿进行讨论。同时协会还

对废钢铁加工准入企业信息公开
方面的要求进行讲解，对废钢铁加
工行业信息服务平台功能进行演
示，并听取了与会企业代表的意见
和建议。

12月11日，全国废钢铁加工
行业准入工作会议的部分参会嘉
宾至华宏科技考察，实地参观了综
合车间、金工车间、总装二车间及
报废汽车拆解装备展示厅，对华宏
科技生产体系的加工制造质量控
制和管理链作全面深入的了解，并
仔细询问各类再生资源加工装备
的功能和配置等。他们对华宏科技
的发展规模、技术水平、员工的精神
面貌和工作态度感到赞叹，表示在
废钢铁利用加工领域希望大家有
更多合作，共同发展。
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